

# *Les Vénézuéliens poursuivent leur mobilisation en défense de la Révolution Bolivarienne*

---



Caracas, 6 mars (RHC)- Le peuple bolivarien du Venezuela poursuit aujourd'hui les mobilisations dans les rues en défense de la souveraineté nationale face aux tentatives putschistes de la droite locale et du gouvernement des États-Unis.

Depuis la Caserne de la Montagne, le président de la République Nicolás Maduro a indiqué que des marches populaires sont prévues les 8 et 9 mars, marches qu'il a qualifiées de journées de conscience, de travail et d'union civique et militaire.

Au cours du meeting d'hommage à feu l'ex-président Hugo Chávez, à l'occasion du 6e anniversaire de son décès, le chef d'état vénézuélien a appelé ses concitoyens à lutter en permanence contre les nouveaux plans de déstabilisation qu'orchestre l'opposition sous les ordres de l'empire.

À ce sujet, Nicolás Maduro a précisé que la Journée Internationale de la Femme sera célébrée vendredi prochain par d'importantes annonces et que samedi, proclamé Journée Internationale de l'Anti-impérialisme Bolivarien, les Vénézuéliens condamneront l'ordre exécutif des États-Unis qui déclare le Venezuela comme une menace pour leur sécurité nationale.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/185223-les-venezueliens-poursuivent-leur-mobilisation-en-defense-de-la-revolution-bolivarienne>



**Radio Habana Cuba**